

上殿小学校だより
11月地域版

やまゆり

731-3664 安芸太田町上殿 769 番地
TEL・FAX・(0826) 28-2721
E-mail kamitonosho@gakko.akiota.jp
http://www.akiota.jp/kamitonosho/

学校教育目標

ふるさを大切に、自ら学び、
将来をたくましく生きぬく児童の育成

令和3年11月 5日発行

安芸太田町立上殿小学校

校長 山城 美和



朝晩めっきり寒くなり、秋が深まりました。学校では、いろいろな「秋」を体験しています。

実りの秋

6月14日に田植えをした稲はおかげ様ですくすく育ち、10月1日に全校で稲刈りを行いました。地域の方に手ほどきを受けながら、1年生も初めての稲刈りに挑戦しました。さすが、高学年はこれまでの経験が生きており、安心して見ていられました。あっという間に手で稲を刈り取り、はで干しをしました。そして、2週間後の10月15日、今度は脱穀を行いました。脱穀は、1～4年生が行いました。初めの内は、機械の大きな音や手を切りそうだと怖がっていた低学年も補助してもらいながら、稲を機械に通すことができました。



稲刈り 10月1日



脱穀 10月15日



子供たちのために、ご多用の中、優しく丁寧に
ご指導いただきました地域の方々には、心より感謝
申し上げます。稲刈りも脱穀も、子供たちはとて
も楽しかったようです。ありがとうございました。



10月21日、全校で「走り方教室」を行いました。講師は、
中国電力 陸上競技部 アドバイザー ^{あぶらや}油谷 ^{しげる}繁 様でした。
今は現役を引退しておられますが、現役時代はアテネオリンピック
でマラソン5位といった輝かしい実績を持たれている方です。午後からの約2時間を基本の動きやミニ
ゲーム等盛りだくさんのメニューをこなしました。子供たちの興味や関心が湧くように工夫された内容
でしたので、あっという間に時間が過ぎました。3チームに分かれてのリレーは大変盛り上がりました。

スポーツの秋





子供たちは、油谷様から体を動かしたり走ったりすることの楽しさや醍醐味を十分感じたと思います。そして、ただ単に走り方の技術のみでなく、ご自身の経験を通して大切にされていることを熱いメッセージとして子供たちに伝えてくださいました。中でも、「できない理由を探すのではなく、物事をポジティブに考えること」は、子供たちの心に響いたと思います。これからも、今回の「走り方教室」のような体験を少しでも多く仕組んでいきたいと思っています。

読書の秋



左の写真は、読み聞かせ朝会で絵本の読み聞かせをしていただいた時の様子です。本の世界に浸ってどの子も聞き入っていました。1学期のアンケート結果によると読書についての肯定的評価は児童も保護者もどちらも50%以下と低かったので、子供たちに、読書の楽しさを実感させたり読書の習慣をつけたりしたいと考えています。学校が進めている「ノーメディア」の取組とも関連させて、少しでも本に触れる機会を設けたいと思います。

10月27日(水)から11月9日(火)は、「読書週間」です。秋の夜長に、ご家庭でも是非、子供たちと本に親しんでみてください。

今年度第2回目のT授業(上殿小・筒賀小・戸河内小3校での合同授業)を10月27日に行いました。午前中は戸河内小へ全校が移動して、午後からは5年生が筒賀小へ移動して社会の授業を行いました。

T授業

11月の行事

1日	月	交通安全指導
3日	水	文化の日
4日	木	歯科検診
5日	金	一斉防災訓練(地震)
8日	月	RCCラジオ 作文の収録(学校にて)
9日	火	学習発表会予行練習(午後)
12日	金	学習発表会(ふれあいセンター)
17日	水	スクールカウンセラー山田先生相談日 巡回相談(橘先生)
23日	火	勤労感謝の日
24日	水	中学年研究授業
26日	金	集金日

上殿小学校の児童の日記や作文が ラジオ番組で放送されます!

RCCラジオ「平成ラチオバラエティごぜん様さま」という番組の「僕の作文 私の作文」というコーナーで2週にわたっての放送です。

放送日:月曜日から金曜日

放送時間:約午前9時25分頃 約5分間

お楽しみに!!

***放送日が決まったら防災無線でお知らせします。**

学習発表会

11月12日(金)14時開演

今年度は、感染対策を徹底して、戸河内ふれあいセンターで行うことにしました。子供たちが、生き生きと表現する姿を直接ご覧いただきたいと思っております。

尚、地域公開は行いませんので、残念ですがどうぞ、ご理解ください。